

## EQUIPAMIENTO

# La NBA y la NFL invierten en Hyperice, que alcanza los 700 millones de valoración

El fabricante de productos para la recuperación del fitness ha recaudado 47,8 millones de dólares en su última ronda de financiación cerrada este mismo mes.

Palco23  
9 oct 2020 - 18:53



La NBA y la NFL entran en el capital de Hyperice. El fabricante de productos para la recuperación del fitness y el rendimiento ha cerrado una ronda de financiación de 47,8 millones de dólares en la que han participado las dos compañías estadounidenses. Con esta operación, la valoración de Hyperice asciende a 700 millones de dólares. La ronda de financiación llega inmediatamente después de acuerdos con nuevos equipos y competiciones deportivas, como el Tottenham Hotspur.

La inversión fue liderada por varias propiedades deportivas de élite, incluida la Asociación Nacional de Baloncesto (NBA); el brazo de inversión de la National Football League (NFL), 32 Equity; así como la empresa conjunta de marketing OneTeam, formada por los respectivos sindicatos de jugadores de la NFL y la Major League Baseball (MLB).

En total, 17 atletas también han invertido en la compañía, con la jugadora de tenis

---

# PALCO23

---

Naomi Osaka, el actual MVP del Super Bowl Patrick Mahomes, el jugador de la NBA Chris Paul y el surfista Kelly Slater, todos entre los últimos promotores.

Hyperice actualmente tiene presencia en 68 países. En marzo de este año, la empresa también adquirió NormaTec, un fabricante de productos de compresión.